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横 浜 エ フ エ ム 放 送 株 式 会 社 

番組審議会報告書 

 

開催年月日     令和元年 9 月 19 日 木曜日 15 時 00 分～15 時 50 分 
 

出席者       番組審議委員：宝田博士委員長、岡崎三奈副委員長、山口宏委員、 

品田英雄委員、勝治雄委員、横尾典克委員、長谷川篤司委員 

        ＦＭヨコハマ：兒玉智彦副社長、久冨一雄取締役編成部長、 

神戸竜太編成部マネージャー、小林信子編成部マネージャー 

 

議題       「CATCH OF SUMMER」 

（2019 年 7 月 15 日(月・祝)～8 月 16 日(金)12:00～13:00） 

 ※1 時間公開生放送 

                        

議事の内容     前回（令和元年 7 月 18 日開催）の番組審議会より本日まで訂正、取り消しの

放送がなかったこと、また、放送内容に対する苦情・意見もなかったことを

報告しました。そして、議題の番組について、放送同録 CD を聴いた後、 

各委員から感想、意見等を聞きました。 

 

審議の内容    まず、議題の「CATCH OF SUMMER」ついて、概要説明に入りました。 

 

タ イ ト ル   CATCH OF SUMMER 

放 送 時 間   2019 年 7 月 15 日(月・祝)～8 月 16 日(金)12:00～13:00 

放 送 形 態  公開生放送 

出     演  井手大介(金曜日は週替わりアーティスト DJ ※ゲストは日替わりで登場    

企 画 内 容  大磯ロングビーチ内の FM ヨコハマビーチハウス「Mango Beach House in 

OISO」から公開生放送。DJ 井手大介が放送前に来場者を撮影し、SNS でアッ

プする名物企画「大磯パトロール」やゲストとのトーク、夏のプールサイド

に合う選曲で会場を盛り上げます。 

 

◆井手大介プロフィール 

 1975 年生まれ 

 雑誌「メンズノンノ」等のモデル等で活躍し、 97 年、音楽チャンネル MTV の VJ として活動

を始める。その後、テレビ・ラジオの音楽番組の MC や来日アーティスへのインタビューなど

で活躍。ロックバンド「DADAS」のギター&ボーカルとしても 2007 年 9 月に CD デビュー。 

04 年からレギュラー出演中の「The Burn」(Fm yokohama)では、毎週アウトドア情報満載の 

3 時間を生放送中。スノーボード、サーフィン、ウェイクボード、フィッシング、クライミン

グ、ダイビング等を愛する根っからのアウトドア派。 

 

 

※以上の概要説明に次いで、7月 30日(火)放送のダイジェスト版を聴いて審議に入りました。 

各委員より、次の感想、意見等をもらいました。 
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＜各委員講評＞ 

◎20 年来、続いている夏の番組というのは、とてもすごいことである。ただ、天気に左右される 

番組であり、今年の 7 月は天気が悪く大変だったと思う。 

 ただ、FM ヨコハマの十八番的な夏の番組だと思うので、ずっと続けていって欲しい。 

 

◎公開生放送なので、もう少し、一般のリスナーとのやり取りがあっても良かったように思う。 

 

◎DJ の井手さんの声がとても元気があり、夏にぴったりでよかった。 

 

◎日本全国を見ると有数のビーチリゾートがある神奈川は、FM ヨコハマにとってはすごく恵まれてい

ると思うので、外に出て雰囲気が伝わる番組があるのはとても良いと思う。 

 

◎最終日のゲスト兼 DJ のハービー山口さんはとても興味深い良い話をしていて、貴重だった。ただ、

少し、女性についての表現が、今の時代にあっているのか？と少し気になった。 

 

◎もう少し、音楽がかかるといいと思う。 

 

◎公開生放送では現地とそれ以外で聴く人の満足の両方を満たさないといけないが、 

 この番組は、それが成立していたと思う。井手さんのリスナーとの距離感が良かった。 

 

◎夏というキーワードで選ぶ選曲もとても良かった。 

 

◎場所的に大磯は湘南のギリギリラインだと思うので、夏といえば、やはり、江ノ島や茅ケ崎が思い

浮かぶので、「湘南の夏」という形でバランスよくその情報も放送すると良いのかも知れない。 

 

◎1 時間という番組があっという間に感じる。もしかすると、もう少し長くても良いのかも知れない。 

 

◎井手さんは、とても元気で、わかりやすく、おしつけがましくないところが好印象である。 

 

◎この番組は、FM ヨコハマでしかできない番組、企画であると思う。来年以降も続けて 

 いって欲しい。現場でのインスタ、Facebook 等での写真公開は、SNS 時代の今にあっていて良いと

思う。 

 

＜局側からのコメント＞ 

◎音楽が増えるとい良いという意見だが、時間の限りもあり難しい。ただもう少し音楽を増やせるよ

うに今後、改善していきたい。 

 

◎聴いている人、見に来ている人、プールを楽しんでいる人、様々な方に満足してもらえる放送を 

今後も心がけたいと思う。 

 

       以上、15 時 50 分に審議終了、散会しました。 
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審議機関の答申または改善意見に： なし  

対してとった措置及びその年月日   
         

審議機関の答申または意見の概要： 各委員の意見及び回答を概容でまとめ公表。 

を公表した場合におけるその公表    ①令和元年 10 月 21 日、04：55 から 3 分間、当社で 

の内容､方法､及びその年月日     放送予定。 

                  ②書面にて自社内に備置き 

                    ③令和元年 10 月 21 日、当社ホームページに掲載予定。 

                      （https://www.fmyokohama.co.jp） 

                   

その他の参考事項：        なし 

以上 

https://www.fmyokohama.co.jp/

